



MITMACHIDEE: Wassersuche

Die Frauen im Garten konnten nur deshalb Kräuter, Obst und Gemüse ernten, weil genügend Wasser vorhanden war. Aber wo hatten sie das Wasser her? Es gab ja noch keine Wasserleitungen!



Wir schicken dich auf Wassersuche!

Der Hof Schoppmann hatte einen Brunnen, mit dem Wasser aus einigen Metern Tiefe gewonnen werden konnte. Den Brunnen gibt es immer noch!

Am Hof verlief aber auch ein Quellbach: der Hagenbach. Den Bach gibt es heute nicht mehr. Oder doch?

Es gibt hier auch eine Quelle! Die ist aber nicht immer da und sieht bestimmt ganz anders aus, als du dir vorgestellt hast.

Geh auf dem Hofgelände auf die Suche nach den drei Wasserstellen!



Tipp: Achte auch auf die kleinen Informationsschilder.

